



# 御礼

お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました！

## 構築される顔の見える関係作り

### 【第2回合同勉強会の「報告」】

2月7日(水)に南草津病院で、第2回目となる合同勉強会が開催されました。今回の合同勉強会のテーマは、前回の合同勉強会終了後のアンケートで、難渋したケースを症例検討で挙げて欲しいとの意見に基づいて症例検討会も開催されました。実際に当訪問・通所リハビリで難渋しているケース2例に対し、ケアマネとして、どうするべきか考える機会になったなどの感想もあり、難渋ケースについて一緒に考える場となりました。



「同じことを繰り返して信頼を得ることで効率が良くなる」、「親近感がわく」、「責任のある対応をとることができ、結果的に互いに連携がしやすくなる」とのこと。私達、地域リハビリスタッフも皆さんとより良い関係、連携が図れるよう努めて参りますので、今後とも宜しくお願い致します。

### 【今後の合同勉強会について】

今回の第2回合同勉強会のアンケートに基いて、今後も参加者の皆さんのニーズに合った内容をテーマに、合同勉強会を開催していきます。普段、認知症と高次脳機能障害について違うの？」「このお宅の場合は、住宅改修？それとも福祉用具で対応した方が良いの？」などと思うことはありませんか？ 私達リハビリ専門職だからこそ、お伝え出来るような、少し踏み込んだ内容も実施していきます。

### 【終わりに】

厚生労働省の医療連携の報告書に、顔の見える関係と連携との関係についての記述がありましたのでご紹介いたします。



南草津病院  
地域リハビリテーション課  
TEL:077-562-2239